

Eco-rsica, la mini-entreprise qui veut inciter au tri au bureau

Une classe de 3^e du collège de Saint-Joseph travaille sur ce projet depuis quelques mois. Hier, les élèves se sont rendus à la menuiserie Carboni, dans le quartier, pour la création et la conception de leur poubelle de tri Bona Scelta

Chaque fois que vous regardez une entreprise qui réussit, alors vous savez pourquoi c'est pour un jour, quelque chose a pris une décision courageuse.

Cette citation du célèbre économiste Peter Drucker peut résumer à elle seule ce qui est en train de se dérouler au sein de la classe de troisième professionnelle du collège de Saint-Joseph.

Depuis quelques mois, les élèves d'Alexandra Benedetti, professeur principal et de mathématiques, ont vu grandir le projet Eco-rsica.

Danserre ce nom se dissimulent une quinzaine d'élèves qui ont décidé dans le cadre d'un projet pédagogique de monter leur mini-entreprise.

Hier, ils se sont rendus à la menuiserie de François-Louis Carboni, dans le quartier de Saint-Joseph, pour concrétiser leur projet de poubelle de bureau Bona Scelta.

Pendant deux bonnes heures avec l'aide du professeur principal, et sous l'œil de leurs professeurs Alexandra Benedetti et Jackie Cardi, ils ont ainsi finalisé leur objectif qui sera ainsi présenté le 17 mars prochain à Porticcio dans le cadre du championnat régional EPA Corsica (entrée demandée pour apprendre).

"Les élèves se sont réellement impliqués dans cette création de mini-entreprise. Ils travaillent sur tous les aspects. Ils ont élaboré la mini-entreprise. Ils sont portés du projet initial, de l'idée pour arriver à la réalisation de l'objectif final que constitue cette poubelle de tri de bureau.

Il était d'ailleurs, le 22 mars dernier, parmi les élèves qui

avaient pris une décision courageuse.

Une plus grande confiance en soi

Les adolescents, qui pour certains sont en difficulté scolaire, sont, grâce à ce projet de mini-entreprise, amélioré leur confiance.

Pour Alexandra Benedetti le projet Eco-rsica "ne touche pas à l'école".

Les enfants sont plus respectifs. Ils affichent une plus grande confiance en eux. Nous avons

par exemple, pour les mathématiques, mis en place certaines notions en réalisant des droits ou des factures. Les résultats sont尊重ement.

Un tel esprit d'équipe se crée également. Les collègues entrepreneurs se respectent et soutiennent.

A l'instar de Baptiste, le directeur général d'Eco-rsica, qui a apprécié d'avoir été choisi par ses camarades pour cette fonction. Mais avant de postuler, il fallait remplir plusieurs critères de sélection.

Tout d'abord écrit une lettre de motivation et ensuite rédigé un CV. On écrit à détailler les candidats. Finalement, je suis chargé de superviser les différentes équipes qui travaillent sur notre projet. Je fais le lien entre tous. Par ailleurs, je fais d'occuper ces fonctions m'a permis d'avoir plus de confiance en moi. J'ai aussi du mal à m'exprimer en public, depuis que je suis sur Eco-rsica, je ressens moins de difficultés à parler devant des gens."

Il était d'ailleurs, le 22 mars dernier, parmi les élèves qui ont présenté aux élus de la communauté d'agglomération Eco-rsica. La Cab qui est, d'ailleurs, un des partenaires de cette mini-entreprise.

Au départ de cette aventure qui regroupe désormais



Baptiste et Ophélie participent activement à Eco-rsica. Le premier est directeur général de la mini-entreprise, la deuxième est à l'origine du projet.

F. HESTES-CHRISTIAN BULLE

15 élèves motivés, il y a Ophélie. "C'est en regardant ma mère trier les déchets dans plusieurs sacs à la maison que j'ai pensé qu'il fallait adapter une poubelle pratique pour le tri. Au départ, nous voulions travailler sur les déchets de la

maison, mais face à la complexité de la chose et la diversité des déchets, nous nous sommes renseignés sur le tri au bureau. C'est comme ça que notre poubelle Bona Scelta est née".

La jeune fille peut être fière du parcours accompli et fier de citer cette citation de Victor Hugo : "Rien n'est plus flot qu'une idée dont l'heure est arrivée".

Il semble désormais acquis que celle d'Eco-rsica est sur la voie du succès.

V.M.



François-Louis Carboni, menuisier dans le quartier de Saint-Joseph, a aidé les collègues à réaliser leur poubelle de tri de bureau. Un travail qui a demandé l'implication totale des élèves.